

Camps asegura que el trasvase se impondrá por 'la fuerza de la verdad y la justicia'

Alarte defenderá "hasta el final" un derecho "adquirido y fundamental"



M. ALARCÓN En el despliegue de cargos que ayer acudieron a Murcia el PP ganó al PSOE por goleada. El secretario general de los socialistas valencianos, Jorge Alarte, llegó acompañado del vicesecretario y alcalde de Elche, Alejandro Soler, y de la secretaria provincial, Ana Barceló, a pocos más se vio, mientras que los populares valencianos realizaron un desembarco que llevó a buena parte de los alcaldes de la Vega Baja, con la regidora de Orihuela, Mónica Lorente, a la cabeza, pero también a la alcaldesa de Alicante, Sonia Castedo, al alcalde de Benidorm, Vicente Pérez Fenoll, o al de Crevillent, César Asencio. Al frente de todos ellos, el presidente de la Diputación, José Joaquín Ripoll, sin olvidar al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, y a varios consellers, encabezados por José Ramón García Antón. El discurso de unos y otros fue básicamente el mismo: "No a la caducidad del trasvase".

El presidente Camps dijo estar convencido de que los que defienden el trasvase se impondrán por "la fuerza de la verdad y la justicia" y añadió que el Tajo-Segura "se ha convertido en la evidencia más importante de la historia hídrica de España", por lo que "millones de españoles pedimos que jamás se pare". Camps, en su breve participación en la protesta, estuvo acompañado por el presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, y del líder del PP andaluz, Javier Arenas.

Jorge Alarte y Alejandro Soler aseguraron que "la postura del PSPV es firme y hasta el final por la defensa de un derecho adquirido y fundamental. Vamos a trabajar para que el estatuto no llegue". Y el presidente de la Diputación recordó que "necesitamos agua y no es negociable. El trasvase es una obra de ley y tiene que tener un carácter indefinido por lo que supone para la provincia".

Mónica Lorente añadió que "en un pacto del agua no tiene sentido lo que está pasando. Aquí estamos hoy tres comunidades y el Gobierno tiene que aceptar la solución que ofrecemos". Sonia Castedo recordó que "esta manifestación es una demostración del esfuerzo de nuestros regantes. Hay que dejarse de intereses partidistas". La presidenta de las Cortes, Milagrosa Martínez, dijo que "hoy es un día de gran reivindicación y unión por nuestra tierra y nuestra comunidad". Mientras que Mercedes Alonso, portavoz del PP en Elche, recordó que "Zapatero tiene que cambiar la política del agua".

Cospedal insiste en la reforma del Estatuto

La presidenta del PP de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, reafirmó ayer su apoyo a la propuesta de reforma del Estatuto de Autonomía y manifestó que su partido "no puede tener más clara" su defensa "del agua para Castilla-La Mancha". Cospedal dijo no tener "nada" que decir sobre la movilización que tuvo lugar ayer en Murcia y afirmó que "en Castilla-La Mancha tenemos que defender el agua para la comunidad y yo entiendo que en haya regiones que quieran defender el agua para otras". Dejando claro que el PP de CLM va a luchar porque la reforma "sea una realidad". Curiosamente, Arenas dijo ayer en la manifestación que "en el PP somos muy coherentes y De Cospedal siempre ha defendido la solidaridad en materia de agua".



Arriba, la cabeza de la manifestación, con Camps y Alarte, entre otros; sobre estas líneas, Soler, Milagrosa Martínez y Barceló PILAR CORTÉS

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)